

Pressespiegel

Westfälisches Volksblatt

Dienstag, 30.08.2022



Profilschule Fürstenberg überreicht Spende in Höhe von 3850 Euro

In Anwesenheit aller Schüler und Lehrkräfte hat die Schülervvertretung der Profilschule Fürstenberg in einer Feierstunde den Verantwortlichen der Brasilieninitiative Avicres einen Scheck in Höhe von 3850 Euro überreicht. Anlässlich der Feierlichkeiten zum 30-jährigen Bestehen der deutschen Avicres statteten erneut drei brasilianische Vertreter sowie Karin und Karl-Heinz Herting von Avicres Deutschland der Profilschule Fürstenberg einen Besuch ab. Umrahmt von einem musikalischen Programm, das der Schulchor sowie die brasilianische Sängerin Maria Fernanda gestalteten, gaben die Gäste von Avicres den in der Aula versammelten Schülern der Klassen 5 bis 10 Einblicke in ihre Projekte und bedankten sich für die langjährige Unterstützung der Schule.

Auch im vergangenen Schuljahr engagierten sich die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10 der Profilschule Fürstenberg und sammelten in verschiedenen Aktionen Spenden, um die Arbeit von Avicres zu unterstützen. Zu den Gästen der Feierstunde in der Aula der Profilschule zählte auch Wolfgang Ebberts, der den Weltladen in Bad Wünnenberg betreibt. Auch der 2014 gegründete Weltladen unterstützt mit seinem Erlös die Projekte der Avicres. Das Foto zeigt (hinten von links) Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike, Karin Herting, Roberto Fernanda, Martiliana Rodrigues, Karl-Heinz Herting, Wolfgang Ebberts, Projektkoordinator Christoph Hillebrand sowie (vorne von links) Schülerin Emilia Nowak, Maria Fernanda, Schülerin Jette Meier.